



Journée mondiale de lutte contre le sida

publié le 09/12/2013

Tous les ans, à l'occasion de la journée mondiale de lutte contre le sida qui a lieu le 1er décembre, le lycée Guy Chauvet organise une journée de sensibilisation et de prévention autour de cette date.

Cette année, cette journée s'est déroulée le mardi 3 décembre de 10h00 à 16h30 à la maison des lycéens en direction des élèves volontaires.

Plusieurs ateliers y étaient proposés :

- ▶ création d'affiches de prévention
- ▶ diffusion de spots vidéos,
- ▶ distribution de nœuds rouges, de préservatifs et de questionnaires.
- ▶ etc.

Les élèves ont pu ainsi évaluer leurs connaissances sur le sida. Ces questionnaires ont été ensuite corrigés et repris par des professionnels de la santé : Dr Frangeul, médecin scolaire, Mme Bellamy, sage-femme au centre de planification et au CIDDIST du centre hospitalier de Loudun (centre d'information, de dépistage et de diagnostic des infections sexuellement transmissibles) et Mme Prod'homme, infirmière au lycée.

Pour marquer cette manifestation, les élèves ont réalisé un ruban géant au centre de la cour. Le bilan de la journée a été positif avec une participation massive des élèves.

